

—諸人のここに学びて— 校長室から見える風景(12)

若者のチカラ「豊岡おどり」で地域を元気に!

8月1日2日、豊岡の夏祭り、柳まつりが開催されました。1日は以前にもお伝えした「豊岡おどり」の日です。日中の猛暑は相変わらずでしたが、日が落ちてくるといつもより気温が下がり、風もほどよく吹いてきました。薄暮の中、エンジの豊高Tシャツを着た生徒が続々と集まってきました。その数250名ほど。全校生の半数近い数です。そこにサポートしてくださるPTA役員、保護者のみなさま方も集結!教職員を含めると300人の過去最大(?)の豊高連です。PTA会長西村さまの激励のあいさつをいただき、いよいよ会場である大開通りに出発。他の連の方々も準備万端で開始を待っておられました。いよいよ踊りがスタートし、「豊高ドン!」のかけ声が響きます。豊高連に沿道の方から多くの温かい声援をいただきました。「地域を元気に!」と言いつつ、実はこちらにも地域のみなさまから元気をいただいたのかも知れません。「生徒が楽しそうだった」「すごい人数だった」「高校生がうらやましい」、お声がけ、ありがとうございました。何よりありがたいことです。生徒も仲間と楽しんでもらえたかな、と思います。

生徒の活動には、安全が何より最優先されます。特に猛暑の中、また夜遅くの時間です。PTAや保護者のみなさまにはサポートにあたっていただきました。無事終了することができたのも多くの方のお力添えのおかげです。心よりお礼申し上げます。

そして、豊高生のおどりに私自身も元気をもらいました。ひとりひとりが大切な生徒、存在であることを改めて肝に銘じたいと思います。みなさん、おつかれさまでした!!

